



ひかりだより

Vol. 209 院内保育所 ひかり



《今月のねらい》

- ◆保育士や友達と一緒にごっこ遊びや見立て遊びを楽しむ。
- ◆寒い時期、一人ひとりの体調には十分に気を付け元気に過ごせるようにする。

♪鬼は外福は内、パラパラパラ豆の音、鬼はこっそり逃げて行く～♪と毎日元気いっぱいいうたっている子ども達。今年も、節分の集いでは無病息災を願ってちびっ子鬼さんに変身して豆まきをし楽しく過ごしていきたいと思います。

節分が過ぎると、暦の上では、立春。もう春がそこまでやって来ています。今月も、まだまだ寒い日が続きますが、健康管理には十分に気を付け元気に過ごして行きたいと思います。



～2月の行事予定～

- 2日（月）身体測定
節分の集い
- 10日（火）避難訓練（火災）
- 17日（火）避難訓練（地震）

※毎週土曜日 布団持ち帰り

新しいお友達



お正月の遊び



コマまわし



餅つきごっこ



雪だるまの壁面



♪ぺったんこ それ ぺったんこ♪と
お餅つきごっこをして遊びました！

福を呼ぶ 豆まき

節分の豆まきは、季節の変わり目に起きやすい体調不良（邪気＝鬼）を払い、福を呼び込むために行います。そして、鬼をやっつけるために使われるのが、大きな豆＝「大豆」です。ちなみに大豆は、生でまくと芽が出て縁起が悪いとされているため、必ず煎った豆を使います。地域により殻つきの落花生で豆まきをするところもあります。鬼役になったり、豆を投げる役になったり、「鬼は外、福は内」と声を出しながら楽しんでください。

風船羽根つき

